
 

 

 

Gabin DALLOZ est poussin, licencié au Triath’lons. Il a participé à  7 étapes du challenge cette 

année et en a gagné 5. Au général il se classe 1er poussin. Il a répondu à nos questions à 

l’occasion de l’Aquathlon de Belfort qui s’est déroulé le 11 Septembre. C’était la 8ème et dernière 

étape du challenge, un peu spécifique, se déroulant sous forme de tournoi qualificatif avec 2 

ou 3 courses à effectuer dans la journée en fonction de la catégorie.  

CTL : Salut Gabin, comment s’est passée la journée de course aujourd’hui ? Les sensations ?  

Gabin : Bien, ok en natation et course a pied. Par contre je me sentais mieux ce matin, je 

devais être plus frais. La deuxième course c’est plus dur. 

CTL : Es-tu satisfait plus globalement, de ta saison ? 

Gabin : Oui satisfait, 

J’ai fais 7 étapes et 6 fois podium, 5 fois victoire régionale. Je n’ai eu aucun problème 

physique. 

CTL : Quelles ont été : 1- La course que tu as le plus apprécié cette saison 2- et à l’inverse 

quelle a été la plus dure ? 

Gabin : La meilleure course a été le triathlon de Chalain, car je suis à domicile et je l’aime 

bien. La plus dure a été Dole car j’ai raté le départ au coup de sifflet. 

CTL : Quel est ton point fort ? Ton point faible ? 

Gabin : La natation est mon point fort. Mon point faible c’est la course à pied. 

CTL : Es-tu prêt pour 2017 ? 

Gabin : Oui, Je veux essayer de battre Adam NESSAKH. 

 

  

L’interview… 


